

まっど・まっど

令和3年度
深溝小ホームページ通信
3年7月9日(金)
No.65



モラルを大切に



本日、5、6年生を対象に講師の方をお呼びして情報モラル講演会を実施しました。情報技術の発展により、簡単に情報を手にしたり、世界中の様々な人とつながったりすることが容易になりました。一方で、トラブルに巻き込まれる子どもが増えているのも事実です。情報機器の使い方に限らず、「モラル」を大切に生活していきたいものです。



「やってみたい」

小学校ではいろいろな教科の授業を行っています。漢字の書く練習をしたり、計算問題と解いたりすることはとても大切な学習です。同様に、学習の中で自分が興味をもったこと、生活の中で不思議に疑問に思ったことを自分から追究することも大切な学習です。夏休みに自分の勉強したいことを「はげみノート」に取り組んでみるのも良いかと思います。「やってみたい」という気持ちを大切にしながら学習を進めていきたいものです。



夏野菜の季節

<7月8日の給食>

○なすカレーライス ○オレンジ ○牛乳
○ハムとチーズのはさみ揚げ

今年も豊坂小学校のみなさんが育てたナスを給食でいただきました。とてもみずみずしく、甘みがある「なす」でしたね。深溝小学校で育てているナスも順調に収穫ができています。夏野菜の季節ですね。

